



Thalheim, 18. Juni 2023

## Bericht zur kleinen FaBaM Ausfahrt vom 17. Juni 2023 ab Birrfeld nach Gontenschwil, Gasthof Bad Schwarzenberg

Bei herrlichem Sommerwetter haben sich 20 Fahrzeuge und 35 Personen im Birrfeld eingefunden.

Nach kurzer Vorstellung der Route ging es los Richtung Veltheim. Dort hat ein landwirtschaftliches Fahrzeug die Führung unseres Konvois über eine Nebenstrasse nach Auenstein übernommen. In Auenstein machten wir einen kurzen Fotohalt, welcher auch von einer Anwohnerin rege genutzt wurde.

Weiter führte die Fahrt über Biberstein nach Aarau. Die neue Kettenbrücke *Pont Neuf* wurde feierlich eröffnet und wir durften sie nach einer tagelangen Sperrung am Samstag planmässig befahren.

Von Gretzenbach via Kölliken gings weiter nach Holziken. Auf dem grossen Vorplatz eines Firmengeländes stellten wir unsere Fahrzeuge kurz aus. Mit rundum zufriedenen Teilnehmenden nahmen wir die gemeinsame Weiterfahrt in Angriff.

Der Schlussteil führte uns über Schöftland ins schöne, wenig befahrene Ruedertal. Nach der tollen Fahrt über Land erreichten wir unser Ziel zum wunderschönen Restaurant Bad Schwarzenberg in Gontenschwil.

Der Gastgeber hat für uns Parkplätze abgesperrt. So konnten wir unkompliziert auf genügend Platz unsere Fahrzeuge präsentieren. Bei feinem Speis und Trank liessen wir den Nachmittag ausklingen und fuhren anschliessend individuell nach Hause.

Uns hat es Spass gemacht, mit so vielen tollen, aufgestellten Leuten und schönen Fahrzeugen den Ausflug durchzuführen und damit einen Teil zum Vereinsleben beigetragen zu haben. Wir danken allen Teilnehmenden herzlich für die Disziplin und die gute Stimmung.

Irene & Willy

## Plan der kleinen Ausfahrt vom 17. Juni 2023 ab Birrfeld nach Gontenschwil, Gasthof Bad Schwarzenberg

